



Dynamique
dans
l'échange

Exposition photos d'Égypte

DES ASPECTS LES PLUS CÉLÈBRES
DE L'ÉGYPTE À UNE VISION PLUS
LOCALE ET CONFIDENTIELLE

Cette exposition permet de récolter des fonds pour soutenir deux associations chrétiennes en Égypte : un foyer au Caire accueillant plus de 80 filles de 5 à 21 ans pour leur offrir la meilleure éducation possible et une maison à Alexandrie hébergeant 8 à 10 femmes en situation de handicap.





© Quang Anh Bui

Du global au local

Ayant vécu et travaillé en Egypte en tant qu'envoyé DM en 2019-2020, je souhaite continuer à soutenir le foyer au Caire et la Maison d'accueil à Alexandrie.

Passionné par la photographie, j'ai réalisé un certain nombre de clichés avec la préoccupation de montrer l'Egypte sous un aspect autre que le tourisme : la beauté de scènes de la vie quotidienne, de métiers artisanaux séculaires, et de lieux peu fréquentés.

Le bénéfice de la vente des photos sera reversé aux deux associations pour leur permettre de continuer leur mission. Il n'y a rien de meilleur pour le bien-être du cœur que d'aider son prochain sans attendre quoi que ce soit en retour.

Quang Anh Bui

Pour réserver l'exposition :
bernoulli@dmr.ch

Pour en savoir plus sur les projets et faire un don
www.dmr.ch/projets/egypte
ou en scannant le QR code



DM
Ch. des Cèdres 5
CH-1004 Lausanne
+41 21 643 73 73
info@dmr.ch

dmr.ch

